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Herr Hilbert berichtet die Eltern seien informiert worden, dass der Preisdeckel eingeführt wurde. 
Im nächsten Ausschuss könne er darüber berichten, ob dadurch Veränderungen zu der Nach-
frage stattgefunden hätten. Weiterhin werde es in der nächsten Stadtverordnetenversammlung 
eine Vorlage bezüglich eines oberen Preisdeckels geben. 
 
Auf Nachfrage ergänzt er, dass man zunächst die Schulen informiert habe, mit der Bitte um Wei-
terleitung an die Eltern. Dies scheine nicht an jeder Schule geklappt zu haben. 
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